

PROVINCIA | Cabra

Inaugurados los aparcamientos subterráneos del Hospital Infanta Margarita

Se asientan en una parcela de titularidad municipal y tendrán cabida para 220 plazas

Redacción

Viernes 13 de julio de 2012 - 19:18



Con una inversión de 3,5 millones de euros y un periodo de ejecución de 18 meses, este viernes se han inaugurado los aparcamientos subterráneos del Hospital Infanta Margarita de Cabra, que en sus tres plantas, tendrán cabida para 220 plazas.

El nuevo edificio, que dará servicio a una población de 150.000 personas en el radio de acción del centro hospitalario egabrense, se ubica en el Polígono de Aradillo y ha sido promovido desde Provicosa y ejecutado por la empresa Martín Casillas, que además tendrá la concesión administrativa para su explotación durante 40 años, abonando un canon de 13.200 euros al año, quedando dicho equipamiento en poder del ayuntamiento, cuando finalice este periodo.

La presidenta de la Diputación Provincial, M^a Luisa Ceballos, junto al alcalde de Cabra, Fernando Priego y el presidente de Provicosa, José Antonio Fernández, han inaugurado este nuevo equipamiento, que en palabras de Ceballos, “permitirá un mejor acceso a los enfermos y familiares al hospital”, subrayando la importancia que el mismo tiene tanto para la propia localidad, como para la comarca de la Subbética, descongestionando los aledaños del centro hospitalario.

La colaboración institucional y el apoyo de la empresa privada han sido aspectos destacados por el alcalde de Cabra, Fernando Priego, enfatizando en las mejoras que para el tráfico rodado de la zona supondrá la puesta en servicio de los nuevos aparcamientos, que se ubican en una parcela de titularidad municipal.

Priego ha destacado la reordenación del tráfico, recuperando la doble circulación de vehículos en la Avenida Góngora, o la creación de una nueva plaza en la zona superior del nuevo edificio, que llevará el nombre del fallecido locutor de radio Paco Carmona.

Finalmente, cabe destacar que los nuevos aparcamientos, que llevarán el nombre del malogrado locutor de radio, tendrán un precio de 0,028 euros por minuto, teniendo la estancia del vehículo de 24 horas, un precio de 16,80 euros.